

Cuba solicitará una de sedes de Campeonato Centrocaribeño de Natación



La Habana, 1 abr (PL) Cuba solicitará una de sedes del Campeonato Centroamericano y del Caribe de Aficionados a la Natación (Cccan) de 2020 o 2021, reveló el presidente de esa entidad regional, el puertorriqueño Félix Calderón.

En declaraciones al semanario Jit, el directivo precisó que la elección se efectuará en un Congreso de la CCCAN en Barbados, a finales de junio.

Calderón calificó de excelente la organización de la última edición, el pasado fin de semana en el Complejo de Piscinas Baraguá de esta capital, y destacó la amplia participación con 102 competidores.

'Estamos complacidos con el resultado. Hubo ciertas dificultades, obviamente. No esperábamos esta magnitud, duplicamos la participación, así que hemos sido víctimas de nuestro propio éxito. El apoyo de los visitantes ha sido excelente, tanto como la transportación, la alimentación, la hotelería. Todos se marchan muy contentos', afirmó.

'Las personas se sintieron en un círculo muy familiar, pues venir a Cuba es como estar en casa para muchos. El evento ha sido un exitazo y un buen experimento de cara al futuro. Hay posibilidades de volver y no solo en el clavados', añadió.

Según el boricua, la cuota total de boletos para los Juegos Panamericanos de Lima 2018 será de 70 clavadistas y resultará difícil la clasificación, al aumentar el número de eventos, pero no la cuota de atletas de manera proporcional.

Además, elogió la instalación para los deportes acuáticos de la capital peruana, una de las más modernas de Latinoamérica.

'El comité organizador de los Juegos está realizando un trabajo excelente, se trata de uno de los equipos más accesibles que hayamos tenido. Su trabajo va siendo espectacular y los Juegos serán excelentes', subrayó.

Cuba conquistó el domingo un oro y una plata en la plataforma individual a 10 metros, categoría abierta, durante la última jornada de Cccan.

En la lid femenina, Anisley García se agenció el título con acumulado de 313.92 puntos, sin apelar a todo su repertorio debido a que se recupera de una reciente lesión.

La campeona de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018 tomó el mando de la competición desde la tercera ronda, para relegar a la colombiana Viviana Uribe (260.16) y la puertorriqueña Maycey Vieta (225.96).

'Mi victoria se definió en el tercer clavados, las tres y media vueltas al frente en B, la ejecución con más reservas que tengo. No me salió del todo bien, pero supe mejorar en el otro y logré la ventaja', dijo García.

Me quedan muchas metas por delante para lograr los objetivos propuestos. Estoy bien concentrada para intervenir en breve en el Grand Prix de Calgary y dar lo mejor, agregó.

Poco después, el cubano Jeinkler Aguirre logró el segundo lugar en una prueba de gran paridad, a la postre dominada por el dominicano Jonathan Rubalcaba con nota de 455.01.

Aguirre, figura experimentada y de nivel mundial en la modalidad sincronizada, totalizó 437.55, para superar al mexicano Juan Diego Cervera (435.27) y al local Yusmandy Paz (421.02).

Tanto las figuras jóvenes como las más experimentadas están mostrando la calidad del clavados cubano. Estamos contentos, satisfechos, porque se apreció ahora el trabajo realizado, admitió el jefe de entrenadores del equipo cubano, José Antonio Guerra.

El dominio de la mayor de las Antillas se amplió en esta jornada a las categorías inferiores del certamen, con tres coronas más de las cuatro disputadas.

En la categoría de 14-18 años, Carlos Daniel Ramos ganó la plataforma, mientras que Laydel Domínguez se hizo dueño del premio en el trampolín de tres metros.

Entre menores de 13 años, Frank Rosales conquistó el título del trampolín de un metro y la mexicana Génesis Ramírez triunfó en la modalidad de tres metros, en la única justa sin presencia anfitriona en el podio.



Radio Habana Cuba